



例会報告

第2630地区 岐阜県 濃飛分区 創立1966年1月15日

- 例会日 毎週金曜日 12:30~13:30
- 例会場 高山市花里町3-33-3 TEL 34-3988
- 大垣共立銀行 高山支店 4F
- 会長 門前 庄次郎
- 幹事 田中 正躬
- 会報委員長 黒木 正人



「おなじ星を見ていた - ギアリンクスの架かる虹」より
雨あがり 内田 新哉

6月2日(日)、会員・奥様総勢28名にて白川郷にて新緑家族例会が行われました。



<会長の時間>

本日は新緑例会と言う事で、白川郷にやってきました。皆様にはそれぞれに忙しい処に参加頂き感謝申し上げます。また今年度もいよいよ最終月になりました。本日が最後の事業となります。会員の皆様には後日挨拶させて頂く場がありますが、奥様方には今日が最後だと思いますので、改めて感謝申し上げます。ロータリークラブは奥様やご家族の皆様のご理解とご協力が有って初めて良い活動が出来ると思っています。そう言う意味でも今年度何とか無事年度末を迎えられたのも、ご家族の支えが有ってこそと思っています。有難うございました。

ロータリークラブの活動はこれからもずっと続きます。また来年度は遠藤会長の下で様々な事業が行われると思います。その折々に参加頂いたりご協力をお願いします。

さて、今年の新緑例会は、京都に行って日頃味わえない体験をしながら楽しい一日を過ごしたい。そんな思いも有りましたが、かなりの強行軍になると言う事で、それよりは近場でゆっくりと新緑を楽しもうとの事で、白川郷にさせて頂きました。高山の隣の村ではございますが、私はもう何年前来たのか分らない位久しぶりですが、皆さんは如何でしょうか。やはり高山市とは少し風情が違うように思います。少し前までは特に冬は陸の孤島と言われていたくらいですから、開発も遅れ合掌造りの集落が残されてきたと言う背景が有るとの事ですし、白川村独自の文化・歴史も感じます。

そんな雰囲気を感じながら、集落を見て頂いた事と思います。そしてこれからは食事と言う事でゆっくりと飲んで食べて、楽しい時間を過ごして頂きたいと思っています。最後になりますが本日の準備・段取りをして頂きました住田親睦委員長を初め親睦委員の皆様にご感謝申し上げます、ここで会長の時間を終わらせて頂き、親睦委員さんに渡したいと思います。



インスピレーションになろう